

En el nivel 4 ¿Existe la posibilidad de contar con indicadores de impacto?

13/05/2025 - 05:37:57

[Imprimir el artículo FAQ](#)

Categoría:	GPR::Indicadores	Votos:	0
Estado:	público (todos)	Resultado:	0.00 %
Idioma:	es	Última Actualización:	Mar, 31 Oct 2017 - 11:21:16

Palabras Clave

indicador impacto

Síntoma (público)

Problema (público)

En el nivel 4 ¿Existe la posibilidad de contar con indicadores de impacto?

Solución (público)

La jerarquía del indicador (impacto, resultado o actividad) no se basa en el nivel jerárquico de la organización, sino en el alcance de sus resultados hacia la sociedad y/o el logro de cambios estratégicos planteados en el plan estratégico institucional.

En este sentido, efectivamente, si es posible contar con un indicador de impacto en N4, ya que su gestión puede estar generando impacto en la ciudadanía o a su vez la unidad N4 está encargada de monitorear el impacto institucional en algún aspecto que luego será reportado por los niveles superiores.

Se recomienda que los indicadores de impacto en N2, N3 o N4, deben ser agrupados al nivel N1 para presentar sus resultados en relación al plan estratégico de la institución.